

Amplia asistencia a Segunda Feria Vocacional Araucanía

EN TEMUCO. 500 estudiantes de tercero y cuarto medio pudieron participar de charlas, talleres vocacionales y recorrer stands con información de casas de estudios superiores de la Región, para conocer las alternativas existentes en su territorio y tomar una decisión vocacional informada.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Se realizó la Segunda Versión de la “Feria Vocacional Araucanía”, organizada por Fundación 99, la corporación Formando Chile y la Red Futuro Técnico del Ministerio de Educación, que contó con la participación de 500 jóvenes de enseñanza media de la Región.

El objetivo de este evento era que los estudiantes que se preparan para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), conozcan la oferta académica de la Región de La Araucanía, para que luego tomen una decisión vocacional informada.

ATRATIVOS

La feria, que se realizó en la sede de Inacap Temuco, contó con stands con información de universidades, institutos profesionales (IP) y centros de formación técnica (CFT), sus carreras, las especialidades y requisitos de ingreso.

Asimismo, se realizaron charlas temáticas, entre ellas “Qué necesitas para transformar el



LA FERIA CONTÓ CON STANDS CON INFORMACIÓN DE UNIVERSIDADES, INSTITUTOS PROFESIONALES (IP) Y CENTROS DE FORMACIÓN TÉCNICA (CFT), SUS CARRERAS, LAS ESPECIALIDADES Y REQUISITOS DE INGRESO.

mundo”, impartida por Alejandro Rubilar, director de Admisión y Comunicaciones de Inacap Temuco y el taller “Termina el colegio ¿y ahora qué?: construyamos un nuevo punto de partida”, dirigido por la carrera de Bachillerato del Campus Villarrica de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

El evento terminó con la presentación en vivo del cantante urbano Bezzeta. 

Mayores oportunidades

●Gonzalo Plaza, director ejecutivo de Fundación 99, comentó que “el proyecto Puentes Educativos TP busca que las y los estudiantes de liceos técnico-profesionales en contexto rural tengan más oportunidades. Una de esas oportunidades es que tengan acceso a más y mejor calidad de información vocacional, para que puedan elegir libremente sus trayectorias”. Mariana Cordeiro, coordinadora de Desarrollo Vocacional de la Corporación Formando Chile, dijo que “el principal objetivo de la feria vocacional es poder ayudar a las y los jóvenes que se encuentran en una etapa trascendental en su vida, como lo es el finalizar la educación escolar y proyectar sus trayectorias vitales, entregándoles información e instancias para reflexionar sobre las alternativas”.